

¿Por qué el Ministerio de Sanidad subasta Rolex, Cartier y otro relojes de alta gama?

- Se venderá medio millar procedentes de la lucha contra el **narcotráfico**



El Publico,Narcotráfico,Contrabando,Drogas,Robos,Lucha contra la droga,Sanidad,Relojes,Joyería

<https://www.abc.es/sociedad/sanidad-subasta-500-relojes-alta-gama-narcotrafico-20240902143429-nt.html>

ABC

Lunes, 02 septiembre 2024

El Ministerio de Sanidad, a través de la Delegación del Gobierno para el **Plan Nacional sobre Drogas** (Dgpnsc), subastará más de 500 relojes de alta gama decomisados del tráfico de **drogas**. Se podrá acceder a la subasta pública hasta el 12 de septiembre y se realizará una presentación en vivo en Youtube. De acuerdo a la entidad, todos los fondos de bienes decomisados serán donados a programas de prevención, asistencia e inserción social y laboral a drogodependientes.

En el año 2023, el evento recaudó unos 28 millones de euros. Este **fondo** está compuesto por los bienes, efectos e instrumentos decomisados por sentencia firme procedentes del narcotráfico y otro tipo de actividades ilícitas. La subasta pública venderá relojes agrupados en 108 lotes con marcas de alta, media y baja gama, como Cartier, Rolex, Bulgari, Jaguar, Tag Heuer, IWC Schaffhausen, Omega, Breitling, Vicero, entre otros.

En concreto, la venta será de con 68 lotes de relojes de lujo y 45 lotes de relojes de media y baja gama. Los lotes están compuestos en algunos casos, por una única unidad y otros, por varias unidades de modelos similares.

Noticia Relacionada

Retrasar la jubilación aumenta el riesgo de morir antes de los 70, alerta Fedea

Blanca Martínez Mingo

Pese a que la Seguridad Social ahorraría 3.228 euros por jubilado, la reforma «no es económicamente beneficiosa en el contexto más amplio del bienestar social»

La delegación afirma en un comunicado que toda la mercancía ha sido evaluada por una entidad experta en joyería y relojería, analizando su marca, modelo, características y el estado actual del mismo. En ese sentido, la entidad aclara que toda persona física o jurídica podrá participar en la subasta electrónica, siempre y cuando se aplique a las condiciones de la misma. Quienes estén interesados deberán depositar la cantidad solicitada, previo a la venta.

Para el público, el 9 de septiembre se emitirá un streaming interactivo a través de los canales de Youtube del [Plan Nacional de Drogas](#) y de la entidad, Escrepalia Subastas, donde se mostrará los relojes en venta.

Según Sanidad, se estima que el 70% de los fondos procedentes de los bienes decomisados se han destinado a programas para revertir los daños ocasionados por los actos delictivos. El 30% restante, van dirigidos a programas de persecución del delito y actuaciones policiales y aduaneras.